
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

宇都宮市立横川西小学校 学校だより 教育目標 げんきで かしこく やさしい子     

令和４年度  第１０号  ２月２０日   発行者 引地 健二 

■中学校ってこんなところ 
 小中一貫・地域学校園の取組です！ 

 
〈中学生から説明を聞きました〉 

 
〈部活動見学も興味津々〉 

◆今年度は実際に進学先中学校訪問ができました！！ 

市内の小学校６年生を対象に，毎年１月下旬に実施している進学先の

中学校訪問。昨年，一昨年はコロナ禍ということで，中学校で作成した

ＤＶＤを見て訪問に代えるという形をとっていましたが，今年度は１月

２０日（金）に，３年ぶりに陽南中学校を訪問し，中学校の実際の授業

や部活動の様子を見たり，説明を聞いたりすることができました。見学

を通して，中学校生活を理解し，中学校に対する期待やモチベーション 

★ 中学校の様子を見学した６年生の感想 

○先輩たちが一生懸命取り組んでいました。 

○部活動をすることが楽しみです。 ○新しい教科が増えて楽しみです。 

○テストで順位が出るのでがんばりたい。 
○先輩に失礼がないようにしたいです。 

○中学校のルールを学んで楽しい中学校生活にしたいです。 

が高まった子も多かったようです。 

１月２６日（木）にクラブ見学が行われました。これは，次年度どのクラブに入るのかの参考にする

ために３年生を対象に行われたものです。クラスごとに１０のクラブを見学しました。全てのクラブを

見学するので，一つ一つのクラブの見学は短時間になってしまいましたが，３年生の子供たちはどのク

ラブも興味津々で見ていました。４年生以上の子供たちも，多少緊張しながらも，張り切って説明した

り活動したりしていました。「もう来年のクラブは決めたよ。」という感想も聞かれるなど，３年生の

子供たちは，来年度のクラブ活動に期待感をもったようです 

インフルエンザの流行により，２月８日（水）に予定していました今年度最後の 

授業参観及び学級懇談会も中止となり，大変ご迷惑をおかけしました。子供たちの 

安心・安全を最優先した措置ですので，ご了承ください。 

さて，本年度も残り約１か月となりました。６年生は，卒業（3/1７）そして中 

学校進学が，１～５年生も修了（3/24）・進級が近付き，気ぜわしさを感じる時期 

に入ってきています。 

学校ではこの後，「６年生を送る会」や登校班の引継ぎ，学習のまとめなど， 

学年末の行事や１年間の仕上げの活動が続きます。子供たちは一つ一つの行事・ 

活動を通して，今の学年を振り返り，そして，新しい学年に向かって歩みを進め 

ていきます。コロナやインフルエンザの影響はまだ続く心配がありますが，基本 

的な感染予防対策を継続し，子供たちの安心・安全を確保していきたいと思いま 

すので，ご家庭での健康管理につきましても，引き続きご協力をよろしくお願い 

いたします。 

令和４年度，ラストスパート！！ 

 

※ ＨＰではカラーでご覧になれます。 

〈大縄週間がんばりました！〉 

 

ダ ン ス ク ラ ブ 手 芸 ク ラ ブ パ ソ コ ン ク ラ ブ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の学校だよりで，より一層安心安全な給食を提供するため，給食施設内の 

温度及び湿度を適切に保つこと，給食調理員の労働環境を整えることを目的に，学 

校給食施設に空調設備が導入され，本校の工事期間が令和５年５月から６月になる 

ことをお知らせいたしましたが，過日市教育委員会から，工事期間を変更する旨の 

連絡がありました。また，別件の工事も入ることが決定されたことから，今後の予定が大幅に変更

されます。工事に関する主な変更内容は以下のとおりです。保護者の皆様には大変ご迷惑をお掛け

いたしますが，ご理解とご協力をお願いいたします。 

○空調設備設置事期間予定  令和５年３月１４日（火）～令和５年４月１５日（土） 

 ・工事の進捗状況により，工事期間は多少前後する可能性があります。 

 ・工事による給食停止期間はない予定です。ただし，３月２２日（水）２３日（木）２４日（金）は 

調理作業ができないため，簡易給食になります。また，来年度の始業式当日４月１０日（月）は， 

給食室内洗浄・除菌作業のため，給食なしの午前中下校になる予定です。 

 ※正式な通知は，３月初旬に配付予定です。 

○給食室内の別件工事について 

・給食室床のドライ化と換気扇のダクトの取換工事が来年度行われます。 

・２つの工事は同時進行となり，工事予定期間は，夏休み中から１０月末となります。 

（今後，業者が決定次第，正式な工事期間が示される予定です。） 

・約２か月程度，給食提供停止期間となります。その間は，家庭からお弁当の持参をお願いすること 

になります。牛乳の提供もありません。保護者の皆様にはご負担をおかけしますがご協力をお願い 

いたします。 

※来年度になってから，正式な通知を配付し，詳細についてお知らせする予定です。給食費返金等に 

関する件につきましても，その通知の中でお示しいたします。 

 

 

 

★１ 給食費を値上げします！！ 
保護者の皆様もご存知のとおり，食材費が高騰しています。また，生産者側 

の加工費や輸送費等の費用も上がっています。今後もさらに値上げされること 

が予想されており，給食の提供にも大きな影響を与えています。宇都宮市では，昨年８月から１人当たり

月額４００円の補助金を出してきましたが，令和５年度からは，その補助金も打ち切られます。 

そこで，本校では来年度より給食費を月額４００円値上げさせていただきます。本来であれば，ＰＴＡ

の執行部会や運営委員会，今年度の学校保健給食委員会でご意見を伺い，承諾を得た上で決定すべき案件

ですが，いずれも中止となりましたので，大変心苦しい限りですが学校側の方で決めさせていただきま

す。どうぞご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。 

なお，参考までに周辺の小学校（陽南小・緑が丘小・陽光小他）も同様の対応をしております。詳細に

つきましは，後日通知を配付させていただきます。 

★２ 昇降口を開ける時刻を１０分遅らせます！！ 
来年度から，朝，昇降口を開ける時刻を７：４０とさせていただきます。（現在は７：３０を目安に開

けています。）事故やけがの防止等のために教室で子供たちだけになる時間をできるだけ短くすること，

時間が早すぎると登校時にけがをした場合の対応が難しいこと，教職員の日直当番の 

出勤時刻が早過ぎることなどが主な理由です。この措置に伴い，登校班の集合時刻が 

若干遅くなる班も出てきます。学校の方でも今年度末に児童と確認をする予定です。 

★３ 通知票の所見欄の記入の仕方を変更します！！ 
学期末に配付している通知票ですが，現在は「道徳」「外国語活動（１～４年）」「総合的な学習（３～

６年）」・学期を通した「学習や生活の様子」などの所見を記入しています。教科等の内容においては，通

年で評価した方がよいものや，時間数が少なく学期ごとに評価するのが適さないものなどもあります。ま

た，所見欄の数が多いことで教員の大きな負担になっており，時間外勤務の一因になっています。以上の

理由から，来年度から所見欄を精選いたします。詳細につきましては，来年度お知らせいたします。 

 
令和５年度の学校の動き！ 

 


